

KABAR TERBARU

Acara Penuh Semangat: Danrem 162/WB Memimpin Serah Terima Jabatan Kasipers Kasrem 162/WB

Syafruddin Adi - NTB.KABARTERBARU.CO.ID

Mar 5, 2024 - 14:18



Mataram, NTB - Komandan Korem 162/WB, Brigjen TNI Agus Bhakti, S.I.P., M.I.P., M.Han., memimpin acara Serah Terima Jabatan (Sertijab) Kasipers Kasrem 162/WB dengan penuh semangat dan kehangatan. Upacara ini berlangsung di Lobby Rinjani Makorem 162/WB, Jalan Lingkar Selatan No. 162/WB, Kelurahan Pagutan, Kecamatan Mataram, Kota Mataram, pada hari

Senin, 4 Maret 2024.

Prosesi Sertijab tak hanya menjadi momen formalitas, tetapi juga sarat dengan makna simbolis. Penciuman Dhuaja Korem 162/Wira Bhakti menjadi penanda akan pentingnya menghargai nilai-nilai historis dan kebesaran yang terpatri dalam setiap langkah para prajurit.

Dalam sambutannya, Danrem 162/WB tak lupa mengungkapkan rasa terima kasih dan penghargaan kepada Kolonel Inf Arif Munawar, S.E., M.M., beserta isteri, atas dedikasi yang luar biasa selama menjabat sebagai Kepala Seksi Personalia Kasrem 162/Wira Bhakti. Danrem juga menyampaikan harapannya akan kesuksesan yang terus menyertai mereka di tugas baru.

"Selamat datang kepada Letkol Inf Zainal Abidin Rambe, S.Sos., beserta isteri di Korem 162/Wira Bhakti. Saya berharap agar segera beradaptasi, memupuk semangat, motivasi kerja, dan kreativitas positif, serta selalu menanamkan rasa kekeluargaan dalam menjalankan tugas ke depan," ujarnya dengan penuh semangat.

Terkahir, dalam pesannya, orang nomer satu di jajaran TNI-AD NTB menegaskan bahwa jabatan yang diemban bukanlah semata hadiah, melainkan amanah dan kepercayaan yang harus diemban dengan penuh tanggung jawab. Hal ini menjadi cerminan dari nilai-nilai kedisiplinan dan pengabdian yang selalu ditekankan dalam setiap langkah di jajaran TNI-AD.

Turut hadir dalam acara sertijab tersebut antara lain, Kasrem 162/WB, Kasiren Korem 162/WB, para Kasi Kasrem 162/WB, Dandim 1606/Mataram, Dandim 1615/Lotim, Dandim 1620/Loteng, Dan/Ka/Pa Balak Ajudam, para Pasirem 162/WB, Dan/Ka/Pa Balakyanrem, Kakorum Yonif 742/SWY, Danki B Yonzipir 18/YKR, serta perwakilan Perwira jajaran Korem 162/WB dan Ketua Persit KCK Koorcab Rem 162 beserta pengurus. (Adb)